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３月１日に行いましたＰＴＡ実行委員会の報告をさせていただきます。 

 
【学校長より】 
 今年度は本校ではインフルエンザの流行がなく、落ち着いている状況です。この
まま３学期も元気に過ごせたらと思っています。 

卒業式に向けての取り組みも始まりました。６年生をしっかりと送り出そうと、
５年生が中心になってがんばっています。学校への支援など大変お世話になりまし
た。１年間ありがとうございました。 
 
 
◆３月１日（木）の午後７時００分より、本校ＰＴA 委員総会を行いました。それ
ぞれの委員会では、今年度の活動のまとめや反省が行われました。 
 
 
【地区委員会より】 
  地区委員の引き継ぎが総会の時にすることになっています。地区ごとの引き継

ぎをよりスムーズにしていくことが課題に上がりました。引き継ぎノートの活用
や、コミュニケーションをとっていただくなどいろいろな方法を話し合いました。 

地区の名簿の提出の時期を決めたり、３学期中に新１年生の把握をし、作成に
取りかかれたりするなどの意見も出ました。次年度は入学説明会の際に学校から
新１年生の保護者の方に承諾をとり、早めに名簿や連絡網を作成できるようにし
てみるなどの案を実行委員会で検討しました。 

  見守り隊の方へ渡すお手紙が、広い地区では大変なようでした。住所がわかっ
ても場所までわからない方へは郵送をしていた地区もあったようです。その場合
は学校に相談してもよいことを確認しました。 

古くなって朽ちた掲示板や立てられている場所の検討も今後の課題として上が
りました。 

子どもたちの登校の見守りは、立つ場所や回数なども検討課題に上がりました。
地区ごとによって通学路や子ども数などの状況もちがうので、それぞれの地区の
判断になってくるのかなと話し合いました。 

夏の環境整備の分担は、地区委員ですることを確認しました。 
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【文化・人権啓発委員会より】 

今年度に実施した PTA 社会見学は楽しんでいただけてよかったです。PTA のよ
い交流の場になったので、このような機会を今後も作っていただけたらありがた
いです。当日は学校から校長先生にも参加していただけたらよかったという意見
もありました。 

  日曜参観の音読・音楽発表会には例年よりも保護者の方が多かったようです。
いろいろな学年の発表が見られて楽しかったです。 

  
【広報委員会より】 
  広報紙「あかさか」を作成しました。発行の時期が遅れてしまったのが反省で

す。作成の負担を減らすために、あらかじめ広報誌のレイアウトを決めておくな
どをしてもよいかと思いました。今年度の反省などは、次年度に申し送ります。 

 
【保健・体育委員会より】 
  ６月１日に行った AED 講習会の参加者が少なくなってきています。参加者を募集

するいい方法がないか課題に上がりました。参観の後に設定する案もありました
が、学級懇談会や５年生の臨海学舎説明会もあったので、別の日の設定になりま
した。学校行事として取り組めないかという案も出ました。プール前の時期に設
定しなくてはいけないのと、消防隊の方の緊急出動で当日は講師として来ていた
だけないこともありえるので、なかなか難しいなと感じました。 

７月にエプロン修理を行いました。例年なら他の委員さんにもご協力いただい
て修理を行いますが、今年度は多くのエプロンを新しいものに変えたこともあっ
て、保健・体育委員会のみで修理が出来ました。 

運動会は、PTA 競技で新種目として障がい物リレーを実施しました。楽しんで
いただけたようですが、走る距離の設定や子どもたちの参加できる種目がよかっ
たなどの意見もありました。 

また、けががおこった場合にこのような行事を行う際のレクレーション保険も
あることが話題に上がったので、来年度は保険内容と PTA 予算を見ながら検討も
していくことになりました。 

給食センターで開かれる献立作成委員会にも、保護者代表として参加しました。 
 
【学校より（教頭先生）】 

あっという間に１年間が過ぎていきました。来年度は、今年度の経験を活かし
てよりスムーズに進めていきたいです。ありがとうございました。 

 
【本部役員より】 

各委員会の「事業報告」については３学期中に学校に提出してください。 
 
 


